
Pièces Studio

Superficie 28 m²

Référence 86182429

Prix 215 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé dans le quartier montfleury à pied de toutes les commodités et de

la  rue  d'antibes.  Nous  vous  proposons  ce  studio  de  28m2  avec  sa  terrasse  en

exposition ouest, offrant une vue verdure, ce bien est au clame et sans vis-à-vis. Il

se  compose  d'une  entrée  avec  placard,  d'une  cuisine  indépendante  équipée,

d'une salle de douche / wc et d'un séjour ouvert sur la terrasse vue verdure. Cet

appartement  est  vendu  loué  parking  collectif  dans  la  résidence  et  nombreuses

places disponibles dans la rue. Honoraires 6% ttc inclus à charge acquéreur. Les

informations sur les risques auxquels ce ...

Ideally located in the Montfleury district, within walking distance of all amenities and

Rue  d'Antibes.We  offer  this  28  Sqm studio  with  a  west-facing  terrace,  offering  a

view of the greenery. This property is quiet and private.It features an entrance hall

with a closet, a separate equipped kitchen, a shower room/toilet, and a living room

opening  onto  the  terrace  view  of  the  greenery.This  apartment  is  sold

rented.Communal  parking  is  available  in  the  residence  and  numerous  spaces  are

available  on  the  street.Fees  of  6%  inclusive  of  tax  are  payable  by  the

buyer.Information on the risks to which ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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